

# Finalizadas varias obras del «Plan E»

Tras arreglarse el pavimento y arbolado de la Plaza de España e inaugurarse el aparcamiento en superficie del CEDT, la tercera semana de junio se completaba el adecentamiento de la entrada a Daimiel desde la carretera de Valdepeñas. Después de limpiarse, el canal de la Depuradora sólo estaba pendiente de las mejoras técnicas.



*Talud en la entrada desde Valdepeñas*

*Después de Juan Romero se actuará sobre el primer tramo de General Espartero*



*Primeros árboles en los futuros jardines del polígono SÉPES*



*Ya se han instalado buena parte de los 35 contenedores soterrados*



## Firmado el convenio para la remodelación en San Pedro

El consejero Julián Sánchez Pingarrón suscribió el pasado 10 de junio con el consistorio el acuerdo sobre mejores urbanas. Casi 180.000 euros para acometer la reordenación de la entrada a San Pedro desde José Ruiz de la Hermosa, donde se ubica la Cruz de los Caídos.



## Últimas acometidas de EMUMASA

- Concluidas las obras del CIDAG: Han implicado la puesta en marcha del alumbrado público y apertura al tráfico de la glorieta circular de acceso, una superficie 5.038 metros cuadrados, 18 metros de diámetro, y dos carriles de circulación. En el interior de cada glorieta, se ha realizado un tramo recto que permite el paso de vehículos para transportes especiales, solicitado específicamente por la empresa VESTAS.
- Inicio de venta de plazas de garaje en el aparcamiento de la calle Prim: La información puede solicitarse en el teléfono 926 85 43 58.